
Regroupement scolaire des communes Bazoches en Dunois, 
Nottonvile, Péronville et Varize. 
Compte rendu du conseil d’école du mardi 26 juin 2018. 
 
Lieu : Salle des fêtes de Péronville. 
 
Début de la séance: 18h15. 
 
Présents :  
Professeurs des écoles : Mme Barthélémy Nadine, Mme Gautron-Delivorias 
Véronique, Mme Ollier Béatrice et  M. Pinon Thibaud. 
 
Représentants municipaux des communes : M. Fallou (maire de Péronville), M. 
Guillemot (Adjoint au maire de Bazoches), M. Gaucheron (Maire de Varize) et M. 
Tessier (Maire de Nottonville). 
 
Parents d’élèves : Estelle Ruffié (Nottonville), Dorothée Chanteux (Nottonville), 
Nathalie Le Dévéhat (Péronville), Bertrand Bouchon (Bazoches en Dunois). 
 
Représentants de la CCCB : M. Pellegrin, M. Smague, Mme Cure, 
 

Absent excusé : M. Péculier, inspecteur de l'Education nationale  
 
 

1. Organisation pédagogique de la rentrée 2018. 
 
84 enfants sont recensés sur le regroupement scolaire répartis dans les 
classes et communes de la manière suivante : 
 
-Péronville (20 élèves) : 
 
*Petite section : 8, 
*Moyenne section : 8, 
*Grande section : 4. 

  
 -Bazoches en Dunois (18 élèves):  
 
 *Grande section : 5, 
 *CP : 13. 
 
 -Nottonville (46 élèves):  
 
 Classe 1  (26) : 
 *CE1 : 14, 
 *CE2 : 12. 
 
 Classe 2 (20) : 
 *CM1 : 7, 
 *CM2 : 13. 



2. Approbation du changement du règlement intérieur concernant les 
horaires dus à la réintroduction de la semaine à 4 jours. 
 
Rappel de Mme Gautron-Delivorias : la pause méridienne doit respecter 1h30 
minimum. 
 
*Péronville : 9h00-12h00 et 13h30-16h30. 
*Bazoches en Dunois : 8h45-12h15 et 13h45-16h15. 
*Nottonville : 8h30-12h00 et 13h30-16h00. 
 
Vote à l’unanimité des ces nouveaux horaires. 
 
APC : Les élèves, qui iront en Aide Personnalisé Complémentaire, ne seront 
pas pris en charge par le car. Ce sera aux parents de les amener le matin à 
l'école ou d'aller les chercher le soir, en fonction des modalités choisies par les 
enseignants. 
Les modalités horaires de l’APC (matin ou soir), seront précisées à la rentrée. 
 

3. Nouveaux circuits des ramassages scolaires : 
 

Deux circuits vont être proposés par la CCCB. À la fin de la semaine 26, ils 
seront rendus officiels. 
M. Bouchon et Mme Barthélémy signalent que les familles des écoles de 
Bazoches en Dunois n’ont pas eu la fiche d’informations sous forme 
papier pour l’abonnement au car, l’inscription au périscolaire et à la 
cantine car la nouvelle procédure de la CCCB requiert l'utilisation du 
numérique. 
 
M. Smague de la CCCB, informe que tout sera sur le site internet de la CCCB. 
Mme Barthélémy, insiste sur le fait que certaines familles n’ont peut-être pas 
une connexion Internet. M. Smague répond qu'il sera toujours possible dans 
ce cas d'obtenir les documents sous forme papier auprès des bureaux de la 
Communauté de communes. 
 
Les changements du ramassage scolaire intriguent les parents d’élèves pour 
des questions d’incompatibilité d’horaires avec leur travail (enfants laissés 
seuls à l’arrêt de bus). Nouveauté de la rentrée 2018 : mise en place d’une 
carte de traçage de l'élève avec coût supplémentaire en cas de perte.  
 
M. Bouchon, prend la parole et demande à quoi sert cette carte. 

M. Smague répond que c’est la Région Centre Val de Loire qui l'impose sans doute 
avec l'objectif de faire des statistiques sur le ramassage scolaire et qu'elle permet, en 
cas d’accident de savoir quels enfants sont dans le bus. Il souligne que la CCCB a 
fait son possible pour réduire les temps de trajet en mettant un double circuit en 
place sur le RPI à partir de la rentrée. 
 

 
 
 



4. Suppression de l’ATSEM sur l‘école de Bazoches en 
Dunois :  
 
M. Pellegrin rappelle que le poste d’ATSEM sur une classe de grande 
section/CP n’est pas obligatoire d’où cette suppression.  
 
Mme Barthélémy s’inquiète des futurs problèmes inhérents à cette 
suppression : 

• Laisser des élèves sans surveillance pour aller ouvrir le portail en cas 
d’arrivée de parents ou de taxis pour les prises en charge extérieures 
pendant la classe. En effet, le plan Vigipirate oblige la fermeture des 
écoles lors de la présence des élèves dans les locaux. 

• Arrivée en retard de parents donc déplacement pour aller leur ouvrir. 
 
M. Smague assure que dans d’autres classes de la CCCB où il n’y a qu’un 
seul professeur, tout se passe bien.  
 
Mme Barthélémy réclame un interphone et une ouverture déportée de la 
porte/grille car elle ne peut pas laisser sa classe sans surveillance. 
 
 

5. Bilan de la classe découverte : 
 
Mme Ollier fait un bilan succinct, mais rentrera plus dans les détails lundi 2 
juillet 2018 lors d’une exposition à l'école de Nottonville. 
 
Elle souligne que tout s’est très bien passé et que les élèves ont apprécié … 
 

6. Sorties et évènements à venir :  
 
-Nottonville : 
* bilan de Mme Ollier/M. Pinon :  
*Pêche sur la Conie afin d’analyser l’état de l’eau, 
*Venue de Mme Després, la dessinatrice de Tom Tom et Nana, 
*Cinéma : visionnage du film « Le Tableau ». 
*Intervention  musique de Mme Maurice Cendrine, dépendant de la CCCB. 
 
-Bazoches en Dunois/Péronville : 
 
*Piscine, 
*Intervention profession sport découverte de plusieurs sports (tir à l’arc, 
sarbacane, frisbee, slackline et kinball), 
*Visite à la maison de la Beauce : étude de la faune et des insectes locaux, 
*Sortie le jeudi 28/06/18 de fin d’année au château de Breteuil sur les contes 
de Perrault faisant suite au travail mené en classe. 
 
-Toutes les classes : spectacle de fin d’année le 30/06/18 
Kermesse (jeux…) organisée par l’association de parents d’élèves « Bouge 
nos écoles » 



 

 7. Matériel et travaux : 
 

Contrôle des jeux à l’école de Péronville  
Mme Gautron-Delivorias a fait part de la visite de l’entreprise DEKRA qui  a 
estimé vétustes donc dangereuses certaines installations de jeux dans l’école 
de Péronville. Elle souhaite que ces installations soient démontées pour des 
raisons de sécurité des enfants et de ses responsabilités engagées en cas 
d’accident ou que les aménagements préconisés par l'entreprise soient faits. 
 

Mme Gautron-Delivorias a fait savoir qu’elle consignerait ces constatations 
dans le registre de sécurité de l'école dès réception du compte-rendu transmis 
par la CCCB. 
Péronville : demande de l'installation d'un tableau blanc magnétique, d'une 
sonnette dans la salle de motricité. 
Bazoches : demande d'installation d'un interphone et possibilité d'une 
ouverture à distance du portail. 
 
 

8. Questions diverses des parents d’élèves : 
 
Mme Ruffié demande si l’agenda de l’OCCE sera d’actualité pour l’année 
prochaine car certains parents d’élèves commencent à faire les courses pour 
la rentrée 2018. 
Les enseignants de Nottonville donneront leur réponse semaine 27. 
 
Il est évoqué les difficultés de connexion à la plateforme « Beneylu », ainsi 
qu'une instabilité d'Internet qui entraîneraient des difficultés de communication 
entre les parents d’élèves de l’école de Nottonville et les enseignants. 
 

L'utilisation de « Beneylu » sera réfléchie par l’équipe enseignante de 
Nottonville pour l’année 2018-2019. 
 
Mmes Ruffié et Chanteux évoquent le comportement inapproprié oralement 
d'une des cantinières avec les élèves, lors des repas à Nottonville.  
 
M. Smague assure que les personnels des écoles seront vus prochainement. 
Il ajoute que l’année prochaine, tous les quinze jours une personne de la 
CCCB viendra à la rencontre des personnels des écoles. 
 
Pour la cantine de Bazoches, il manque une personne. Mme Ruffié demande 
si cette personne sera remplacée ? 
 
M. Smague évoque la difficulté à trouver des personnels qui acceptent des 
missions de remplacement sur ces courts horaires et il indique que si des 
personnes sont volontaires pour venir travailler pendant le service des repas, il 
faut qu’elles postulent à la CCCB. 
 

 
Fin de la séance : 19h45. 



 
 
 
Mme GAUTRON-DELIVORIAS   Mme BARTHELEMY 
école de Péronville     école de Bazoches 

         
 
Mme OLLIER 
école de Nottonville  
       Le 03/07/18 

 
  


